

EE.UU repite solo tres figuras para partidos de básquet con Cuba y Puerto Rico



FIBA
AMERICAS

Colorado Springs, 12 feb (RHC) La selección de baloncesto de Estados Unidos estrenará una plantilla completamente diferente para la primera ronda de los Clasificatorios a la Copa del Mundo de Baloncesto FIBA en sus partidos contra Cuba, el 23 de febrero, y contra Puerto Rico tres días después.

Ambos partidos se jugarán en California.

“El equipo de Estados Unidos para los juegos Clasificatorios a la Copa del Mundo de Baloncesto FIBA tendrá algunas caras nuevas”, dijo el entrenador Jeff Van Gundy.

“Muchos de los jugadores que estuvieron en los Clasificatorios de noviembre a la Copa del Mundo no estaban disponibles porque fueron convocados por la NBA. Estamos muy felices por esos jugadores, pero esto hace que nuestro trabajo de construir otro equipo sea más difícil”.

Catorce jugadores recibieron invitaciones para un campamento de entrenamiento y solo tres de ellos —Larry Drew II, Semaj Christon y Travis Wear— estaban en el equipo durante los primeros dos juegos de noviembre. Solo Drew estaba en el equipo que ganó la FIBA AmeriCup el verano pasado.

“Vamos a tener que organizarnos rápidamente para nuestros juegos contra Cuba y Puerto Rico. Hemos perseverado y ganamos un juego muy difícil contra Puerto Rico en noviembre. Cuba también es un equipo sumamente talentoso y tiene muchas ansias de ganar. Nos enfrentaremos a retos significativos y espero que jugar en Santa Cruz nos dará una gran ventaja por estar en nuestra cancha”.

Trece de los jugadores estadounidenses y del equipo de entrenadores de Estados Unidos han sido nombrados al equipo NBA G League USA que participará en el G League International Challenge, un juego de exhibición protagonizado por los jugadores de la selección de la G League y el equipo nacional de México el 18 de febrero, durante el Fin de Semana NBA All-Star.

El equipo masculino de Estados Unidos —los actuales bicampeones de la Copa del Mundo de Baloncesto FIBA— han participado en 17 Copas del Mundo FIBA y han recogido 12 medallas: cinco medallas de oro (1954, 1986, 1994, 2010 y 2014), 3 medallas de plata (1950, 1959 y 1982) y cuatro medallas de bronce (1974, 1990, 1998 y 2006). Los equipos de Estados Unidos cuentan con un récord global de 123-27.

Fuente: Fibaamericas.com

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154922-eeuu-repite-solo-tres-figuras-para-partidos-de-basquet-con-cuba-y-puerto-rico>



Radio Habana Cuba